

5月の予定



9日(金) 「お誕生日会」



12日(月)～13日(火) 「母の日会」



母の日会はケーキバイキングですよ～
食べ過ぎに注意です

～～～「まだ夏じゃないから」は禁物です～～～

ようやく冬が終わったかと思ったら急に暑くなった、
春はどこにいったんだ、と思う人も多いはず。

地球温暖化が進み気象データからみても特に春の気温上昇は顕著
だそうです。この時季はまだ体が暑さに慣れていないので熱中症に
要注意ですよ。日ごろから丈夫なからだ作りを心掛け、夏を乗り切る
準備をしましょう。また、しっかり食事をして十分な睡眠をとることも
大切です。



◇ 編集後記 ◇

そろそろツバメがやってくる頃ですね。
ツバメは人の出入りがあり、湿気の少ないさわやかな環
境で巣を壊さないやさしい人がいる場所に巣を作るそうです。
これって人にとっても幸せに繋がる要素ですよ。
だからツバメが巣を作る家には幸運がくると言われるのでしょうね。



八王子市高齢者在宅サービスセンター石川

ぷちはーと制作委員会

かわら版

ぷちはーと

2025年 5月



季節もすっかり移り変わり5月はもう立夏ですよ。
陽気がよくなり外では小鳥の声も軽やかですよ。

私事ですが、我が家にはかわいいセキセイインコが
2羽おります。特になにをするわけでもありませんが
ピーピー鳴くだけでもとてもかわいいです。毎日の放
鳥時間には部屋中を飛び回り、肩に止まったり頭に止
まったりとこれまたかわいいですよ。



名称の由来はオーストラリアから日本に
初めてはいってきたインコの背が黄色と
青色だったことから「背黄青インコ」と
呼ばれるようになったのだそうです。

セキセイインコはおしゃべりが得意なことでよく知ら
れています。飼い主の名前や住所を覚えたインコが外
へ飛んでいき、保護された先で名乗ったため無事に飼
い主のもとへ帰れたなんて話もあります。
基本的に手乗りで単独飼いのオスがよくおしゃべりし
ます。みなさんも同じだと思いますが、動物も家族で
すよね。

鳥がおしゃべりをするってなんとも
不思議だけど、あちらも人間のことを
観察しているんだろうなあ...



ツム

